

David Noel: “Echados para adelante” Lo que México necesita (videonota)



“*El futuro de México son los jóvenes*” nos afirma **David Noel Ramírez Padilla, Rector Emérito del Tec de Monterrey**, durante su visita a Sonora Norte.

En entrevista para **CONNECTA**, nos invita a ser agentes de cambio y siempre estar “*echados para adelante*” a los **retos** que tenemos **hoy** en día.

Participar en nuestra **comunidad** e **involucrarnos** en la búsqueda de **soluciones** a las **problemáticas sociales** que vive nuestra ciudad, es la tarea que tenemos todos para mejorar como sociedad.

“*En el Tec estamos muy bien enfocados en transformar vidas y formar líderes para el futuro*” expresó el **Rector Emérito del Tecnológico de Monterrey**.